

# *Des dirigeants cubains s'entretiennent avec la délégation chinoise à la Foire internationale du Livre*

---



La Havane, 2 février. (RHC).- Peu après l'ouverture ce jeudi de la Foire internationale du Livre dans l'enceinte de la forteresse de La Cabaña, ici à La Havane, Miguel Diaz-Canel, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba et Esteban Lazo, président de l'Assemblée Nationale de Cuba se sont entretenus avec la délégation chinoise à cet important événement culturel.

Miguel Diaz-Canel et Esteban Lazo se sont accordés à mettre en valeur la présence nourrie de maisons d'éditions, d'intellectuels et d'artistes chinois à cette édition de la Foire internationale du Livre.

Après avoir rappelé l'engagement du ministère cubain de la culture envers la promotion de la création littéraire et de la culture, il a qualifié d'excellent l'état des relations entre les partis communistes des deux pays et salué la croissance notable des échanges commerciaux, scientifiques et culturels.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/154201-des-dirigeants-cubains-sentretiennent-avec-la-delegation-chinoise-a-la-foire-internationale-du-livre>



**Radio Habana Cuba**